

puntualiza aun admitiendo otra distribución de casas, pero el carpintero Manuel Morales lindaba a oriente con ella y tenía la calle al poniente.

También vivía allí el sangrador Francisco Conejo Calderón con linderos que no aclaran nada.

Los hermanos José, Josefa y Jacinto García Alcañiz tenían allí sus casas. Jacinto, con la calle al norte, lindaba a oriente y sur con la casa de don Francisco Maroto Nieva y al poniente con la de su hermana Josefa García Alcañiz. Los Nievas están muy mezclados con los Marotos y Romeros en diversas ramas que dificulta el conocerlos.

Ana Gómez linda a oriente con Francisco Villaseñor, que puede ser hermano de doña Angela, pero tiene la calle al sur y linda al poniente y norte con don Juan Francisco Roper. ¿Sería la casa de la Zoa?

Antonio Palomo linda a oriente con la casa de Andrés Berenguillo, al sur con el Hospital, al norte la calle y al poniente casa de don Francisco Marañón.

Confieso que no lo entiendo a pesar del interés que me merece el Hospital.

¿En qué casa de enfrente de la Imprenta pudo haber hospital? ¿Tendría Marañón alguna casa en esa acera?

La María Marcela tiene al poniente y norte la calle y linda al sur con José el Barbero.

María Ruiz lindaba al saliente con una casa de Pedro Mantilla, al sur la calle del Romeral, al poniente casa de Angela Villaseñor y al norte la calle.

No hay que confundir este Romeral con la posible calle de los Romeros, pues éste era otro propietario que tenía la calle al sur y lindaba precisamente por el poniente y norte con don Francisco Marañón, que es la conocida casa del Conde y eso sí es verosímil.

Otros vecinos que son de Ciudad Real y de la Puebla de Don Fadrigue carecen de interés. Unicamente María Botija, con la calle al sur, linda con Angela Valenzuela y al norte con Marañón. Se entiende con el corral de éste que va a la calle del Verbo.

En la calle Resa, calle principal en esta época, un poco apartada de las corrientes impetuosas de San Francisco y San Andrés, figuran diecisiete vecinos.

Obsérvese lo mucho que dificulta el conocimiento de las casas el hecho de no haber numeración en las de ninguna calle, incluso en esta que se convirtió en la calle de la nobleza, no se consigue determinar bien cada casa.

Pedro Ximénez del Río, de estado Hidalgo, linda a oriente y norte con Pedro José Rioja, al sur Juan Martín Tejera y al poniente la calle.

Juan López Yáñez, Hidalgo, linda a oriente con dicha calle, sur y poniente Juan Casimiro Zeledón y al norte Bernardo Román. Pero recuérdese que Zeledón vivía en la calle Romeros, en las casas últimas que salen a la calle de la Pringue, Fulgencio Barco, Diego Vaquero, etc.

Fernando Alvarez de Lara, también Hidalgo, linda a oriente con la calle como Yáñez, al sur con casa Francisco Marañón, poniente Fernan-